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Abschlussbericht Bezirkssportwart - Saison 2022/2023

Liebe Sportfreunde,

Spielbetrieb ERW
Die Spielsaison 22/23 konnte im vollem Umfang gespielt werden – d.h. keine Beeinträchtigung durch 
Corona .
Jedoch gestaltete sich die Ligengestaltung (Aufgrund der Meldungen der jeweiligen Vereine) sehr 
schwierig. So konnten die Ligen der BKA (3 höchste Liga im Bezirk) jeweils nur mit 2x 8 sowie 2x 9 
Mannschaften belegt werden.
Noch schlimmer schaute es in der BKB aus, wo lediglich die BKB3 SW mit 11 Mannschaften  eine 
adäquate Runde bieten. Die BKB2 NW konnte gar nicht gebildet werden. Eine volle Liga dagegen war 
als 4er nur in der BKB5 gegeben.

BKC als 6er blieb geraden noch eine komplette Liga für alle 4 Regionnen übrig, die meist aus SO oder 
SW stammenden Mannschaften hatten eine gute Runde.
BKC als 4er war nahezu voll.
In der BKD konnten lediglich 2 regional gemischte Ligen kreiert werden.

Der Ablauf der Spielsaison verlief m.E. nahezu reibungslos, wobei in den unteren Ligen weniger 
Spielverlegungen anberaumt wurden als in den höheren.

Für die Spielzeit 23/24  möchte der Bezirk für leistungsstärkere 4er-Mannschaften eine BKA4er anbieten 
– sowie eine zweigleisige BKB4er .
Was an Mannschafte für die BKC bzw. BKD als 4er an Meldungen übrig bleibt werden die 
Vereinsmeldungen zeigen.
Der Beschluss beim letzten BT an der 6er-Mannschaft so weit es geht festzuhalten weicht immer mehr 
auf.  Eine erneute Überlegung zur kompletten Umstellung auf 4er-Mannschaften wäre daher angebracht.

Turnierbeteiligung
BEM Bei den diesjährigen BEM konnten leider nicht die Teilnehmerzahl erreicht werden,

die wir uns erhofften
BEM Sen Die Teilnahme an dem Turnier war überraschend gut. Die Durchführung war 

wieder einwandfrei.
Jugendturniere siehe Bericht Jugendwart

Dass durch Corona einige Spieler/innen sowie Mannschaften weggefallen sind , ist bekannt, jedoch haben
etliche Vereine viele gemeldete Spieler (die teilweise zum Einsatz kamen, auf der MM ; jedoch für eine 
Meldung einer zusätzlichen Mannschaft hat es anscheinend nicht gereicht.
Hier appeliere ich an alle Vereine: Gebt den Ergänzungsspielern die Möglichkeit sich im Wettkampf zu 
beweisen.
Durch eine gute Hand der jeweiligen Ligenleiter lässt sich vieles bewegen. (Verlegungen usw.)

Sportliche Grüße
gez.
Reiner Hülbig
Bezirkssportwart
BAYERISCHER TISCHTENNIS-VERBAND E.V.


